

Octubre 16, 2014

El Programa de Recuperación Productiva Post-Emergencia (Proderpa II), implementado a través del ministerio de Desarrollo Territorial, realizó esta semana los primeros desembolsos destinados a la ejecución de dos proyectos de desarrollo productivo presentados por una comunidad mapuche y una Asociación de Fomento Rural.

La AFR Cristo Redentor está conformada por cerca de cien socios, la mayoría pequeños productores que desarrollan actividades productivas de subsistencia, actualmente con grandes limitaciones por falta de agua.

El otro proyecto financiado tiene como beneficiarios a la comunidad mapuche Curruhuinca, ubicada en el departamento Lácar, que recibió un aporte de 786.921 pesos para implementar un proyecto que fortalecerá los sistemas productivos de los Parajes Payla Menuko y Nehuen Antú.

Las acciones contemplan la incorporación de infraestructura productiva, como cobertizos, corrales y alambrados, además de la mejora de captaciones de agua para lograr una producción de alimentos estable.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)